

Anbindung des Campus Zentralklinikum an den ÖPNV



Problemlage:

- Zusätzlicher S-Bahn-Haltepunkt nicht zeitnah möglich

Lösungsmöglichkeiten

- Busshuttle ab S-Bahn-Haltepunkt „Brombach“ durch Stadt Lörrach bereits in Planung
- Untersuchung bestehenden Busverbindungen der Raumschaft Steinen bzgl. Erweiterung und Anbindung



Erweiterung bestehender Buslinien

■ Veränderung bestehender Linien nicht sinnvoll und wirtschaftlich nicht abbildbar

- Linien befinden sich in verschiedenen Linienbündeln (z.T. eigenwirtschaftlich)
- Optimierte Umläufe oder überhaupt keine Taktung

➔ Überlegung: zusätzliches Shuttle zwischen Steinen und ZKL seitens des Landkreises



Zusätzliches Shuttle

- Ergänzung zum Shuttle der Stadt Lörrach
- Mögliche Synergieeffekte in der Umlaufplanung

- Erste grobe Kostenschätzung (ohne Synergien/Einnahmen)
 - Betriebsdauer: 5 – 24 Uhr
 - 30-Minuten-Takt
 - Anbindung S 6 mit gutem Übergang von/nach Zell

- ➔ Ca. 74.000 Betriebskilometer / Jahr
- ➔ Ca. 330.000 €



Weiteres Vorgehen

- Gemeinsame Gespräche mit Stadt Lörrach
- Prüfung von unterschiedlichen Haltepunkten
(ein zentraler oder zwei getrennte Ost und West?)
- Gesamthafte Planung des Shuttleverkehrs
- Regelmäßige Information in der AG Nahverkehr



Vielen Dank für Ihre Aufmerksamkeit !

